



DERRIBADO. Santo Tomás, Nicaragua, Oct. 18 (AP-cablefoto). Un vehículo militar se dispone a cruzar por el río, debido a que rebeldes derribaron el

puente Los Hoyos, hace tres días. El derribo ha dejado aislados a los pueblos de La Libertad, Santo Domingo, San Pedro de Lovago y otras poblaciones.

Decomisan en Italia 14 toneladas de armamento

Savona, Italia, Oct. 18 (UPI). La policía italiana decomisó 14 toneladas de armamento, en su mayoría compuesto por ametralladoras, que era transportado a bordo de un barco con destino al Golfo Pérsico, considerada como la captura más volumi-

nosa encontrada en Italia en varios años, informaron las autoridades.

Ayer, la policía descubrió en el puerto noroccidental italiano de Savona, 350 paquetes de ametralladoras a bordo del bu-

—Pasa a la página 63—

Ilegales damnificados podrán pedir ayuda EU

Los Angeles, Oct. 18 (UPI). Los extranjeros indocumentados que están solicitando amparo bajo la nueva ley de inmigración en Estados Unidos y que sufrieron pérdidas materiales en el terremoto y sus posteriores tem-

blores que se registraron en esta ciudad el 1 de octubre podrán solicitar ayuda federal, informó aquí el Servicio de Inmigración y Naturalización. La Oficina Estatal de

—Pasa a la página 46—

Insurgentes matan a 50 personas en Mozambique

Lisboa, Oct. 18 (UPI). Insurgentes derechistas emboscaron hoy un convoy del gobierno cerca de la capital de Mozambique, matando a más de 50 personas, hiriendo a 32 e incendiando 18 vehículos, informó la agencia portuguesa de noticias Lusa.

En un despacho desde Maputo, Lusa dijo que, de acuerdo a los sobrevivientes y funcionarios de la seguridad, unos 300 insurgentes atacaron ayer al mediodía el convoy escoltado por tropas del ejército.

—Pasa a la página 46—

3 países de CA proyectan una zona fronteriza común

Tegucigalpa, Oct. 18 (UPI). Honduras, El Salvador y Guatemala elaboran un proyecto para desarrollar la zona fronteriza común conocida como "El Trifinio", informó hoy aquí el vicepresidente guatemalteco, Roberto Carpio Nicolle.

Carpio Nicolle llegó a esta capital con el propósito de entregarle al presidente hondureño, José Azcona Hoyo, el proyecto de tratado del Parlamento Centroamericano así como para analizar el avance del cumplimiento del acuerdo de paz firmado en Guatemala por los presidentes de los cinco países de América Central el 7 de agosto.

En entrevista a United Press International, el funcionario guatemalteco anunció que los gobiernos de Hon-

Autorizan arzobispo para que visite Cuba

México, Oct. 18 (UPI). Un arzobispo expulsado hace 26 años de Cuba fue autorizado a visitar la isla "por razones humanitarias" y por motivos familiares, informó hoy en esta capital la agencia cubana Prensa Latina.

—Pasa a la página 66—



A LA ESPERA. Naciones Unidas, Oct. 18 (AP-cablefoto). El Consejo de Seguridad de la ONU está a la espera de la respuesta de Irán a una nueva propuesta para poner fin al conflicto en el "Golfo". Expresa el Secretario Javier Pérez de Cuéllar.

34 aspirantes a la presidencia, Haití

Puerto Príncipe, Oct. 18 (AP). Por lo menos 34 candidatos han declarado que aspiran al cargo de presidente de Haití, según informó una estación de radio y se espera que el gobierno haga el anuncio oficial en los próximos días.

Las elecciones presidenciales, municipales y de otros cargos gubernamentales, se efectuará el 29 de noviembre en este país de seis millones de habitantes.

Otros 100 candidatos se disputarán los 27 escaños del Senado y un número no determinado, pero que se cree es de varios centenares, quieren también ser miembros de la Cámara de Diputados, que sola-

—Pasa a la página 63—

Discrepan agenda obispos en Sínodo

Ciudad del Vaticano, Oct. 18 (AP). Cuando ya ha transcurrido la mitad del sínodo mundial de obispos, parece claro que algunos prelatos locales y funcionarios del Vaticano discrepan en torno a la agenda de varios de los temas más conflictivos encarados por la iglesia Católica Romana.

Numerosos obispos han criticado sin ambages la posición de la Iglesia con respecto a las mujeres. También exigieron cambios significativos a fin de lograr mayor autoridad en gobernar una iglesia que cuenta con 850 millones de seguidores.

EL lugar de la mujer en la Iglesia ha sido el tema dominante. Aunque nadie ha propuesto que la Iglesia cancele su actual prohibición sobre la ordenación de mujeres como sacerdotes, algunos obispos han propuesto que las mujeres puedan actuar como conferencistas, acólitos, servidoras en el altar y diáconos permanentes.

Por ejemplo, el arzobispo John May de San Luis, Estados Unidos, presidente de la conferencia episcopal norteamer-

—Pasa a la página 23—

Terremoto de 7.8 grados en el sur del Pacífico

Washington, Oct. 18 (AP). El mayor terremoto del año, con una magnitud de 7.8 en la escala Richter, se produjo en el sur del Océano Pacífico, dijo hoy el Instituto Geofísico de Estados Unidos.

El vocero del Instituto,

Donovan Kelly, dijo que el sismo ocurrió a las 2048 GMT, es decir 6:48 a.m. hora local del sábado en el área de epicentro.

El sismo tuvo su centro en la región de la isla de

—Pasa a la página 35—

Kirkpatrick cerca de la campaña a Pdte. de EU

Concord, Estados Unidos, Oct. 18 (UPI). La ex embajadora norteamericana ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, está muy cerca de ingresar a la campaña por la candidatura presidencial del Partido Republi-

cano, con miras a las elecciones de 1988, afirmó hoy el ex gobernador de New Hampshire, Meldrim Thomson.

Un asistente de Kirkpatrick confirmó que la ex

—Pasa a la página 66—

Niña rescatada de pozo es sometida a operación

Midland, Estados Unidos, Oct. 18 (UPI). La niña Jessica McClure fue sometida hoy a una operación en el pie derecho, que estuvo torcido y falto de circulación sanguínea durante las 58 horas que estuvo atrapada en un

pozo abandonado. La niña de un año y medio fue internada esta mañana en el hospital Midland Memorial, en Texas, para una operación a la fibra muscular bajo la

—Pasa a la página 63—



RESCATE DE MENOR. Midland, Texas, Oct. 18 (AP-cablefoto). Jessica McClure de 18 meses de edad es llevada por Bill Kuine, miembro del equipo de rescate, que logró sacarla del pozo en el que había caído. Jessica permaneció por el lapso de 57 horas y al ser rescatada fue sometida a operación.

—Pasa a la página 81—